
９月１日（水） 

 

 自治会の役員による立哨（交通安全）で、今日は私の番でした。７時半から半時間立つのですが、通った子どもは

２人だけでした。子どもが少なくなったのもありますが、学校が統合されたことによる通学路の変更も影響してい

ます。 

 ２年前までは８校あった小学校は、今年は５校になりました。行く行くは３校になる予定です。それでも１学年

２クラスになるのかどうか。コロナも心配ですが、少子化による日本の行く末も心配です。 


